



BitGo, una compañía de criptomonedas que asegura manejar más del 20% de todas las transacciones de Bitcoin, lanzará un servicio de préstamo de criptomonedas a nivel institucional este 5 de marzo. El debut de la función de préstamo de BitGo se produce luego de una prueba beta privada de varios meses.

Nick Carmi, jefe de servicios financieros de BitGo, enfatizó que el nuevo producto de préstamos criptográficos se desarrolló con el objetivo de crear un negocio de préstamos que sea parecido a los servicios de préstamos en los mercados financieros tradicionales.

El ejecutivo dijo que el servicio de préstamos de BitGo es parte del modelo de negocio sostenible de la compañía:

*«No estamos interesados en un negocio de alto volumen y bajo margen; Estamos construyendo relaciones profundas con nuestros clientes para generar valor para ellos y crear un negocio sostenible a largo plazo».*

Las principales características de la oferta de préstamos de BitGo incluyen préstamos totalmente garantizados, informes personalizados y detallados para cada cliente, así como la capacidad de trabajar con el custodio regulado BitGo Trust.

Nick Carmi, que se unió a la compañía en mayo de 2019, dijo a Cointelegraph que el nuevo socio de préstamos es el primero para la compañía. El ejecutivo mencionó que BitGo se enfoca en el mercado institucional y no tiene planes para poner el producto a disposición de comerciantes no institucionales.

Carmi también dijo que el servicio de préstamos institucionales de BitGo puede admitir más de 15 monedas diferentes, incluidas criptomonedas como Bitcoin y Ethereum, así como monedas fiduciarias.

*«Comenzamos nuestros préstamos con BTC y nos expandimos muy rápidamente a*



*otras criptomonedas como ETH, LTC, BSH, DASH, Stablecoin y fiat. Los servicios de préstamo de BitGo pueden admitir más de 15 monedas diferentes. Todos nuestros préstamos están garantizados, algunos por encima del 100% y otros por debajo, según las monedas, el plazo y el crédito de contraparte», dijo Carmi.*

Según el anuncio, el servicio de préstamos criptográficos de BitGo fue creado por un equipo de especialistas en inversiones de Wall Street con un enfoque en clientes institucionales.

El CEO de BitGo, Mike Belshe, dijo que el servicio de préstamos de la compañía está «combinando lo mejor» de la experiencia de Wall Street con los inversores institucionales y la tecnología e innovación de Silicon Valley.

El paso de BitGo a los préstamos institucionales se produce un par de semanas después de que la compañía anunció que se expandirá a Europa con dos servicios de custodia de criptomonedas.

BitGo estableció dos custodias de criptografía separadas en Suiza y Alemania el 10 de febrero, destacando que los dos países se encuentran entre las jurisdicciones más amigables para el negocio de la criptografía.